

## Ayer fue Lanzado en Coyhaique el Libro «La Tragedia del Bosque Chileno»



Coyhaique-. En ceremonia realizada en el Salón Auditorium de Obras Públicas se realizó el Lanzamiento Oficial del Libro «La Tragedia del Bosque Chileno» a través del cual, la Agrupación de Defensores del Bosque Nativo busca sensibilizar a las autoridades y comunidad en general en la urgente necesidad de el debido cuidado y manejo de nuestros bosques.

En conferencia de prensa Adriana Hoffmann Coordinadora de la Agrupación de Defensores del Bosque, señaló que es necesario un cambio de criterios en la forma de explotación del recurso forestal « Hoy existe una explotación sin control de la autoridad forestal, la ejecución de grandes proyectos en las zonas extremas o bosques del fin del mundo depredando la principal riqueza de nuestra tierra».

La dirigente asertivamente en esta región, descartando los daños por incendios, indicó el sector forestal no se encuentra dañado o Sin embargo se han dado inicio a programas de explotaciones poco controladas e ilegales.

Agree que la posición de la agrupación es no utilizar el bosque nativo, catalogados como catedrales forestales de nuestro país «En este tema hemos señalado que se debe trabajar solamente en los bosques secundarios con un plan de explotación adecuado. Respecto al Libro «La Tragedia del Bosque Chileno», Adriana Hoffmann, señaló que se busca mostrar el impacto del hombre en los bosques de nuestro país y la muestra que existe una esperanza.

# **Ayer fue lanzado en Coyhaique el libro "La tragedia del bosque chileno". [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1999

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ayer fue lanzado en Coyhaique el libro "La tragedia del bosque chileno". [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)